

Liberté Égalité Fraternité





J'éteins mon ordinateur lorsque je quitte mon bureau et pendant les périodes d'inactivité

Sur une journée de travail, un ordinateur reste allumé en moyenne 9 heures, et devrait donc être éteint complètement le reste du temps car lorsqu'il est en veille, un ordinateur consomme en moyenne 30% de ce qu'il consomme en marche.

1 ordinateur x le nombre de bureaux = moins d'électricité dépensée



Vous pouvez aussi VOUS les noter sur un post-it®, mais il faut TOUS qu'on s'y colle.